

カナリアピアノ教室 コロナウイルス対策について

日頃より、ピアノのレッスンにご協力くださりありがとうございます。
さて、最近毎日のように報道されている、コロナウイルスへの対策を
当ピアノ教室でも出来るかぎり行いたいと思います。
生徒さんの健康を守るため、ご協力よろしく願いいたします。

生徒の皆さん、ご家族の方へ5つのお願い

レッスンに来る前に必ず手を洗ってきてください

※忘れた場合は、教室の洗面台をお貸ししますのでお知らせくださいね。

教室に来たら玄関先で手指の消毒をしましょう

咳が出るときはマスクをしましょう

爪は短く切っておきましょう

お家に帰ったら手洗いうがいをしましょう



教室では下記を実施しています

- レッスン前後など、こまめに換気を行います
- 教室のドアノブや、手で触れることの多い場所を除菌します
- 先生もマスクをする場合があります
- 鍵盤は各レッスン後に柔らかい布で拭きとりをします

※鍵盤は消毒液で除菌するとひび割れてしまうため、何卒ご了承ください。

※レッスンは通常どおり行う予定ですが、学級閉鎖や市からの情報などをもとに休講にする可能性があります。その際はお電話にてご連絡いたします。

ピアノはたくさんのお友だちが触れます。

楽しくレッスンをするために、みんなの力を合わせましょう。

どうぞよろしく願いいたします。

